

# Zukunft neu denken: Männer in Care- und Sozialberufen

Podiumsdiskussion im Anton-Graff Haus Winterthur  
am 11. März 2026, Türöffnung 17.30 Uhr

In Care- und Sozialberufen geht es um Verantwortung, Kompetenz, Entscheidungsstärke und echte Wirkung – jeden Tag, für andere Menschen.

Die Zukunft braucht junge Männer, die mehr wollen als Technik und Zahlen: die gestalten, begleiten und etwas bewirken wollen. Care- und Sozialberufe bieten genau das – sinnvolle Arbeit, gute Perspektiven und hohe gesellschaftliche Relevanz.

Am **11. März** laden wir SekundarschülerInnen, ihre Eltern und BerufsbildnerInnen, die auf der Suche nach männlichem Nachwuchs sind, ein. Nach einer Podiumsdiskussion mit Lernenden folgt eine Fragerunde und ein Abschluss mit kleinem Apéro.

Du kannst dich [hier](#) anmelden

oder mit dem untenstehenden QR-Code

Das BBFW freut sich sehr auf deinen Besuch

